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APPEL DE DOSSIERS D’ARTISTES 

DATE LIMITE : 6 mai 2024 

ACADIE : le peuple, le paysage, l’histoire 

Galerie Père-Léger-Comeau, Université Sainte-Anne, Pointe-de-l’Église, NÉ, B0W1M0 

(English will follow) 

Le Conseil des arts de la Baie (le CAB) est une association à but non lucratif fondée en 1968 et qui a comme 

mandat la promotion et le développement des arts à la Baie Sainte-Marie en Nouvelle-Écosse. 

Cet été, le Congrès mondial acadien 2024 rassemblera la diaspora acadienne des quatre coins du monde pour neuf 

jours de célébrations, découvertes et retrouvailles dans l’Acadie du Sud-Ouest de la Nouvelle-Écosse.  

Lors de cette célébration, le CAB organise des événements artistiques, dont un exposition sur le thème de 

l'expérience acadienne. Les œuvres soumises peuvent avoir comme thème les paysages des régions acadiennes 

de la Nouvelle Écosse, des portraits d’individus acadiens, l’histoire du peuple acadien ou tout autre thème connexe. 

Les artistes peuvent soumettre des œuvres avec des thèmes plus ouverts mais ils/elles doivent justifier le lien avec 

l’Acadie dans leurs démarches. 

Le CAB lance un appel à toutes et tous les artistes professionnel.les des province de l’Atlantique pour soumettre un 

projet pour cette exposition de groupe à la galerie Père-Léger-Comeau sur le thème de l’expérience acadienne. Les 

œuvres choisies seront exposées du 2 juillet au 31 août 2024. 

Les artistes peuvent soumettre jusqu’à 10 œuvres. Cinq artistes seront choisi.es par le jury pour présenter trois à 

cinq œuvres. Toutes les œuvres soumises doivent être disponibles pour la durée de l’expo du 2 juillet au 31 août.  

Le CAB s’engage à payer les frais d’artiste CARFAC, le transport et l’assurance des œuvres. 

Date limite de soumission : 6 mai 2024 

Pour soumettre un dossier, les artistes doivent faire parvenir les éléments suivants au: 

Conseildesartsdelabaie@gmail.com 

● Un curriculum vitæ (maximum 3 pages);

● Un texte de démarche artistique et/ou une description des œuvres incluant de courts textes (300 mots)

expliquant comment les œuvres répondent au thème.

● Matériel visuel : jusqu’à 10 images JPEG (dans un fichier ZIP) numérotées avec légendes (dimensions,

matériaux, année). Veuillez indiquer si les images s'agissent de diptych, triptych ou d’une série.

● Lien vers site web (facultatif)

Pour plus d’information ou toutes questions, svp contacter Lalie Douglas au 

conseildesartsdelabaie@gmail.com 

https://www.flickr.com/photos/archer10/albums/72157671027628490/with/41436544272
https://www.flickr.com/people/archer10/
https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/
https://cma2024.ca/fr/cma-2024/region-hotesse
mailto:Conseildesartsdelabaie@gmail.com
mailto:conseildesartsdelabaie@gmail.com
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CALL FOR ARTISTS 

DEADLINE: May 6, 2024 

ACADIE : le peuple, le paysage, l’histoire 

(people, landscape, history) 

Galerie Père-Léger-Comeau, Université Sainte-Anne, Church Point, NS, B0W1M0 

Le Conseil des arts de la Baie (CAB) is a non-profit association founded in 1968 with a mandate to promote and 

develop the arts in Clare, Nova Scotia. 

This summer, le Congrès Mondial Acadien 2024 will bring together the Acadian diaspora from the four corners of 

the world for nine days of celebrations, discoveries and reunions on the Acadian Shore in Southwestern Nova 

Scotia. During this celebration, le CAB is organizing  several artistic events, including an exhibition on the theme of 

the Acadian experience. The works submitted may have as their theme the landscapes of the Acadian regions of 

Nova Scotia, portraits of Acadian individuals, the history of the Acadian people or other related theme. Artists who 

submit works with more open themes must justify the link to Acadia in their artist statements. 

Le CAB is calling on all professional artists in the Atlantic provinces to submit a project for this group exhibition at 

the Père-Léger-Comeau Gallery. The chosen works will be exhibited from July 2 to August 31, 2024. 

Artists can submit up to 10 works. Three to five works from each artist will be chosen (the number depending on 

dimensions and themes). All submitted works must be available for the duration of the exhibition. (from July 2 to 

August 31) 

Le CAB undertakes to pay CARFAC artist fees, transport and insurance of the works. 

Submission deadline: May 6, 2024 

To submit a dossier, artists must send the following elements by email to: 

 conseildesartsdelabaie@gmail.com 

● A curriculum vitae (maximum 3 pages);

● Artist’s statement and/or description of the works including short texts (300 words) explaining how the work

responds to the theme.

● Visual material: up to 10 numbered JPEG images (in a ZIP file) with captions (dimensions, materials, year).

Indicate whether the images are part of a diptych, triptych or series.

● Link to website (optional)

For further information or questions, please contact Lalie Douglas at 

conseildesartdelabaie@gmail.com 

https://www.flickr.com/photos/archer10/albums/72157671027628490/with/41436544272
https://www.flickr.com/people/archer10/
https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/
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